

Gemeinderatssitzung am 18.06.2018

TOP 1: Vorstellung eCarsharing

Ein Anbieter stellt dem Gemeinderat ein Carsharingprojekt für ein Elektroauto vor. Demnach könnte die Gemeinde für einen Festbetrag von 6.300 Euro für mindestens drei Jahre ein Elektroauto und für wenigstens sechs Jahre eine Ladesäule zur Verfügung bekommen, wobei die Abrechnung über den Anbieter vorgenommen würde. Die Registrierung der Nutzer und die Bereitstellung zweier Parkplätze käme auf die Gemeinde zu. Das Thema soll in der nächsten Gemeinderatssitzung erneut besprochen werden.

TOP 2: Handyalarmierung Feuerwehr

Der Gemeinderat beschließt die Anschaffung eines mobilfunkgestützten Alarmierungssystems für die Feuerwehr, welches die bisherigen Systeme Sirene und Piepser ergänzen wird. Es entstehen Kosten in Höhe von einmalig 1.666,59 Euro und jährlich etwa 120 Euro.

TOP 3: Schöffenvwahl

Der Gemeinderat bestimmt Claudia Schmidt als Vorschlag für die Schöffenvwahl.

TOP 4: Sonstiges

Unter anderem kommen folgende Punkte zur Sprache:

- Der Gemeinderat beschließt, sich der digitalen Archivierung von Daten durch das Kreisarchiv anzuschließen. Alternativ müsste die Gemeinde die Aufgabe selbst schultern.
- Die Ingenieurleistungen für den Bau von Gehweg und Straßenbeleuchtung in der Straße Lonetalblick wird für 3.023,00 Euro vergeben.
- Es soll im Rahmen der nächsten Gemeinderatssitzung eine weitere Bürgerfragestunde abgehalten werden.
- Im Bereich Lange Straße, Südseite, soll oberhalb der Mauer Gras eingesät werden.

Es folgt eine nichtöffentliche Sitzung.